



PRODDIGE est un projet, porté par le SCD, qui rassemble des volontaires du monde entier, pour réaliser un Service Civique autour des Objectifs de Développement Durable sur la métropole de Lyon. Les volontaires s'engagent sur une mission individuelle dans une structure partenaire du SCD, tout en participant à un projet de groupe, avec d'autres volontaires, visant à mettre en oeuvre des actions de sensibilisation aux ODD sur le territoire.



SHAGUN

21 ans
Originaire de New Delhi (Inde)

• Tes motivations pour rejoindre PrODDIGe ?

J'avais envie de vivre une expérience française, lyonnaise, en tant que locale. Pour ce qui concerne PRODDIGE, j'avais envie d'apprendre la culture française et faire partager aux autres ma culture indienne.

• Ton parcours d'engagement ?

A l'université, je travaillais pour une ONG, en tant qu'enseignante bénévole. J'enseignais aux étudiants des bidonvilles de Delhi. De plus, j'ai fondé un petit projet qui s'appelle INARA, qui permet le recyclage de bouteilles en plastique pour faire des ampoules électriques.

• Et après ?

Je veux étudier en détails les relations internationales et la gestion culturelle et ainsi comprendre les cultures qui se croisent à travers la diplomatie. A long terme, je veux représenter l'Inde en tant que diplomate.

• Un étonnement interculturel ?

Oui, tout est fermé le dimanche en France, et il existe toujours une raison pour boire.

"Chaque jour, un petit pas."

Ma mission au BIJ de Villeurbanne

Le BIJ en 2 mots: Le Bureau information jeunesse (BIJ) est un lieu d'accueil dédié aux 12-25 ans qui permet d'obtenir des informations pratiques sur : l'emploi et la formation, l'orientation, le logement, la santé, l'offre de loisirs pendant l'année scolaire et les vacances, la citoyenneté et l'engagement ainsi que la mobilité internationale.

Ma mission: Je travaille avec le responsable du BIJ, j'effectue des recherches sur les dispositifs de la mobilité internationale, j'accompagne des jeunes à élaborer leur CV et leur lettres de motivation en anglais. Je les sensibilise également à la mobilité internationale à travers différents ateliers.

Mon projet de groupe

L'équipe: 3 volontaires d'Inde, du Maroc et d'Haïti

L'association qui nous accompagne: Concordia

Thématique: L'égalité Homme / Femme

ODD concernés: 5 (Égalité entre les sexes)

Actions prévues: Projet qui vise à mettre en évidence les inégalités qui existent entre les hommes et les femmes, même au XXI^e siècle. En utilisant le médium de l'art (dessin, musique, anecdotes, littérature, poésie, etc.) pour exprimer comment ces inégalités se manifestent dans notre vie quotidienne.

Propos recueillis par: Solène Le Théry